

Foco rojo

Para Fitch, al igual que otras calificadoras, la deuda del País se ha convertido en un problema para las finanzas y la nota crediticia.

Saldo Histórico de los Requerimientos
Financieros del Sector Público
(% del PIB)



Fuente: SHCP

*Estimación

Dan perspectiva negativa a México

GONZALO SOTO

MÉXICO.- Las calificadoras Fitch Ratings y Moody's dieron perspectiva negativa a la nota crediticia de México y la última emisión de deuda de Pemex.

Incluso por la noche, Fitch colocó en perspectiva negativa las calificaciones de Pemex y CFE, como consecuencia de la revisión a la baja de la perspectiva del País que realizó por la mañana.

En comunicado por separado, Fitch Ratings confirmó que la nota crediticia del País se mantendrá en BBB+, aunque con una perspectiva negativa que significa que hay 33 por ciento de probabilidad que en la próxima revisión se reduzca la calificación.

“La revisión de la perspectiva de México refleja un aumento en los riesgos a la baja del crecimiento económico y los riesgos que ello genera para la estabilización de la carga de deuda.

“La victoria de Donald Trump en la elección pre-

sidencial de EU ha incrementado la incertidumbre económica y la volatilidad en los precios de activos en México, al mismo tiempo que el presidente electo alude a una renegociación o finalización del Tratado de Libre Comercio (TLC) y más controles migratorios”, explicó Fitch.

México muestra actualmente un perfil económico débil, con un crecimiento promedio de 2.4 por ciento anual promedio en los últimos 5 años, que es menor al 3.1 por ciento observado en otras economías con una calificación crediticia similar.

Para 2017, la calificadoras no prevé un escenario más favorable, pues estima un crecimiento abajo de 2 por ciento.

En tanto, Moody's calificó con Baa3 perspectiva negativa a los bonos por 5.5 mil millones de dólares que recientemente emitió Pemex, ante el escenario de riesgo que hay en esas obligaciones.

Esto implica que el riesgo es de mediano grado.